

7 FÉVRIER : TOUJOURS UNE PUISSANTE MOBILISATION ET UNE DÉTERMINATION SANS FAILLE ! LE 11 FÉVRIER, ON NE LACHE RIEN !



Ce 7 février, ce sont encore deux millions de personnes qui ont défilé selon les syndicats, (757 000 selon le ministère de l'Intérieur) pour exiger le retrait de la contre-réforme Macron-Borne des retraites.

Comme 7 Français sur 10 et comme 9 salariés sur 10, ils n'acceptent pas le recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ans, pas plus qu'ils n'acceptent un allongement de la durée de cotisations.

Sur tout le territoire, en métropole ou en outremer, dans les grandes villes mais aussi dans de plus petites, des femmes et des hommes, des actifs mais aussi des jeunes et des retraités ont battu le pavé sous le soleil ou sous la pluie.

Avec l'ensemble de leurs organisations syndicales unies, ils ont redit que cette « réforme » n'est ni justifiée, ni justifiable.

Hasard du calendrier, on apprend au lendemain de ces puissantes manifestations que **Total Energie a réalisé en 2022, 20 Milliards de profits** sur le dos des consommateurs.

Les salariés prendraient eux 2 ans fermes et toucheraient 0.27 € par jour pour les moins fortunés d'entre eux avec le fameux chèque énergie. Ils se moquent de nous !

Pour **FO EA**, décidément il faut mettre un coup d'arrêt à cette politique antisociale du gouvernement à commencer par le retrait de la « réforme » des retraites.

Pour cela **FO EA** invite les salariés, les citoyens à déferler toujours plus nombreux à

Paris, Lyon, Marseille, Toulon, Rennes, Nantes, Brest, Niort, Rouen, Figeac, Evreux, Toulouse, Dinan, Annecy, Lille ... sur tout le territoire, en métropole et en outremer

SAMEDI 11 FÉVRIER 2023



Pour les horaires et le point de rassemblement, voyez avec votre UD.